

BELLEZA'S NEWSLETTER



Hey, wie geht es dir? Wir würden uns freuen von dir zuhören, gerne darfst du mit uns auch Gebetsanliegen teilen:)



FATHER'S HOUSE

Die letzten Monate im Father's House haben uns mit unserer Frage, Gott, was möchtest du in unserem Haus tun, im Gebet zusammengebracht. Tatsächlich hat Gott neue Türen geöffnet: Der Schulwechsel unserer Kinder war von Erfolg gekrönt. Neue Freundschaften sind entstanden, motivierte Kinder blühen auf, und die Noten haben sich verbessert. Wir sind dankbar für den geistlichen Einfluss, den die Schule mit sich gebracht hat. Seit ein paar Monaten gehen die Kids sonntags begeistert in die Church ihrer Schule. Lange Zeit hatten wir zu wenig Personal, doch nun naht die ersehnte Unterstützung: Ab Ende November werden zwei neue Mitarbeiter an unserer Seite sein! Ein herzliches Dankeschön an alle, die im Gebet für uns eingestanden sind. Gemeinsam haben wir in diesem Jahr als Team Themen wie Erziehung, Kinderschutz und die allgemeinen Strukturen im Haus neu beleuchtet und sind noch dabei, da wir spüren, dass es an der Zeit ist, ein neues Fundament zu legen. Wir sind dankbar für all die Momente die Gott uns und den Kids im Alltag begegnet und glauben, dass Gott Dinge hier im Haus neu gestalten möchte, um tiefer zu gehen in Heilung und Wiederherstellung der Kids. Seine Liebe und Gnade genügen. Betest du mit?



BABY BELLEZA

Wir freuen uns, mit dir zu teilen, dass unsere Familie wächst. Baby Belleza wird im April das Licht der Welt entdecken. Gerne darfst du für eine einfache Geburt beten. Ich werde wieder in dasselbe philippinische Geburtshaus gehen, wo auch Liam geboren wurde. An dieser Stelle möchte ich mich bedanken, dass einige von euch für mich beten. Mama sein in der Mission bedeutet doch manchmal, dass ich Deutschland und Familie vermisse. Aber ich darf immer wieder erleben, wie Gott mir begegnet und dass Jesu Gnade genug für mich ist.



WENN JESUS DA IST



WENN JESUS IN DEN RAUM KOMMT VERÄNDERT SICH ALLES

Zu Weihnachten wollen wir gemeinsam mit den Kids Jesus feiern und sie anschließend mit einem Geschenk überraschen. Wenn du es auf dem Herzen hast, finanziell einen Teil dazu beizutragen, kannst du Jayson oder mir gerne Bescheid geben. Die Kids sollen ein Päckchen mit Hygieneartikeln, Kleidung, Kartenspiel und ein Buch mit christlichen Geschichten bekommen.

Seit einem Jahr ist es uns nun möglich, Beziehungen zu den Kids im örtlichen Auffangzentrum des Jugendamtes zu bauen und Jesu Liebe zu teilen. In zwei Gefängniszellen werden Kinder und Jugendliche untergebracht, die vor Missbrauchssituationen gerettet wurden, Straßenkinder, und solche, die wegen eines kriminellen Falles auf ihr Urteil warten. Einige dieser Kids befinden sich dort seit mehreren Jahren, ohne Schulbildung zu erhalten und ohne irgendein Familienmitglied, das sie besucht. Wir dürfen immer wieder erleben, wie Jesus alles verändern kann, wenn er an diesem Ort mit seiner liebevollen Gegenwart Herzen berührt und sein Licht scheinen lässt. Trotzdem hoffen und beten wir, dass neue Lösungen für die Kids gefunden werden!

ICH BIN OHNE KLEIDUNG GEWESEN, UND IHR HABT MICH BEKLEIDET; ICH BIN KRANK GEWESEN, UND IHR HABT MICH BESUCHT; ICH BIN GEFANGEN GEWESEN, UND IHR SEID ZU MIR GEKOMM MATTH.25:36



DANKESCHON

Jayson und ich sind dankbar für das vergangene Jahr, es gab so viele Momente die immer noch unser Herz erfreuen und bestätigen, dass wir einen liebevollen Vater und großartigen Gott haben. Wir danken dir besonders für deine Unterstützung im Dienst, sei es durch Gebete oder Finanzen, die es uns ermöglichen, hier in den Philippinen, Jesus für unseren Nächsten zu sein :)

Wir sind weiterhin dankbar, wenn du uns und die Kids, die uns anvertraut sind, mit deinen Gebeten trägst. Wir blicken mit Erwartung auf das neue Jahr und sind gespannt, was Gott vorbereitet hat.

Wir wünschen dir eine wunderschöne Weihnachtszeit. Ein Retter ist uns geboren worden, und die Herrschaft ruht auf seiner Schulter! Hallelujah! So segnen wir dich, voller Frieden und Freude ins neue Jahr zu starten.

Liebste Grüße, Jayson, Jani, Liam & Baby

Empfänger: Globe Mission

IBAN: DE20 5206 0410 0004 0022 53 BIC: GENODEF1EK1

Verwendungszweck: Bensch - 161 + Name und Adresse des Spenders



Janika Spenderkonto Paypal

Für mehr Infos, wer wir sind und was wir machen klick hier →

<https://www.globemission.org/missionare/asien/janika-bensch/>

